

上厚真

11月号

放課後児童クラブだより

～寒さに負けるな！～



避難訓練を行いました！

10月24日（火）に今年度2回目となる避難訓練がありました。今回は、児童会館に不審者が侵入した場合を想定して、全学年対象で実施しました。今回も、『自分の身を自分で守るためにはどうすればよいか』をテーマに掲げ、『いかのおすし』のルールや具体的な対応について学びました。

【いかのおすし】

いか→行かない の →乗らない
お →大きな声を出す す →すぐ逃げる し →知らせる

不審者を確認した場合、先生の笛を合図に活動室に逃げ込み、施錠をするというものでした。訓練終了後には、「実際は、今回の避難訓練のようにうまくいかないこともあります。そのときも、先生方の指示をしっかりと聞き、自分の身は自分で守れるようにしましょう。」というお話があり、いつもより少し緊張感のある避難訓練が終了しました。今後も、子どもたちが安全、安心に過ごせる場を目指していきます。



高学年料理教室&福祉センターレク

を開催しました！

10月16日（月）の学習発表会振替日に、ゆくりの調理室で高学年の料理教室を実施しました。今回も厚真町食生活改善推進協議会の皆さんにご協力いただき、『ワンプレートご飯を作ろう』というテーマで、雑穀ごはん、野菜ときのこの豚肉巻き、ホウレン草とミニトマトの豆サラダ、ピーラーキャロットサラダ、オリジナルスープ、かぼちゃプリンなど、たくさんのメニューに挑戦しました。

調理の際の注意事項を確認した後は、グループの友達と協力しながら手際よく調理を進め、どのグループも予定時間ぴったりに料理を完成させました。お礼のあいさつや最後の片づけまでしっかりと行い、『さすが高学年だな』と感心しました。この経験を生かして、それぞれ家に帰ってからも、料理を手伝う機会が増えればとても嬉しく思います。

午後からは、低学年も調理教室を終えた高学年と合流し、福祉センターでレクリエーションを行いました。今回は、ストラックアウトやビーンボーリング、扇遊びなど馴染みのない遊びに子どもたちも大喜びでした。その後は、秋晴れの中、京町公園で思う存分外遊びをしたり、図書館で読書をしたりと、盛りだくさんの1日になりました。



10月誕生会の様子

10月27日（金）に、10月の誕生会を実施しました。今回はその時の様子を紹介합니다。

今回のおやつは、シチュー、カナッペ（クラッカーにジャムやシーチキン、キュウリなどを乗せて食べる）、カットフルーツでした。カナッペについては、自分たちで思い思いのトッピングをして楽しみました。いつものように誕生日の友達を祝ってから、みんなでゲームです。

今回のゲームは〇×クイズゲームで、司会、進行は子どもたちで担当しました。誕生会のゲームを子どもたちが進めるというのも新しい取組で、なんだかとても楽しそうな様子。クイズの問題も児童考案によるオリジナル問題で、「学童にはさすまたが3個ある、〇か×か」など、主に児童クラブに関する内容のものでした。ぎりぎりまで迷ったり、一人勝ちをねらって、みんなとは逆を選んだりとても楽しんでいました。

司会の2人、お疲れ様！！



11月の行事予定

- | | |
|-----------|---------------------------|
| 11月3～4日 | 厚真町文化祭(厚南会館で展示をします) |
| 11月14日(火) | 音楽で遊ぼう! ※詳細が決まり次第、お知らせします |
| 11月16日(木) | 11月のお誕生日会 |
| 11月25日(土) | 町外学習※詳しくは下記をご覧ください |

第2回押し花教室

10月3日（火）に第2回の押し花教室を行いました。今回も厚真町押し花サークルの方に講師に来ていただき、コースターづくりを行いました。ピンセットを上手に使い、台紙に花をデザインしていました。出来上がった作品を見て、講師の方からも「子どもたちの発想は素晴らしい。参考になります。」との褒め言葉を頂きました。3学期にもう一度実施する予定です。次回もとても楽しみです。



初の試み～放課後児童クラブ町外学習～

上厚真放課後児童クラブでは、町外学習を実施します。今回は、11月25日(土)に千歳市にある『千歳市防災学習交流センター そなえーる』という施設で防災に関する体験学習を行います。普段厚真町では体験できない活動を通して、防災についての知識を深め、日々の生活で生かすことができればよいと思っています。放課後児童クラブでは、出欠確認を行っていますので、お子様を送迎の際は、活動室入口の掲示板をご確認ください。※なお、出欠確認の締め切りは11月16日(木)です。

